

الوطنية للتأمين



شركة البحيرة

Al-Buhaira National Insurance Co.

شركة مساهمة عامة خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لسنة ٢٠٠٧ ومقيدة في سجل شركات التأمين تحت رقم (١٥) وسجل الشركات التجارية تحت رقم (٣١) مركزها الرئيسي: الشارقة - رأس المال المدفوع بالكامل ٢٥٠ مليون درهم

المركز الرئيسي : برج البحيرة للتأمين - شارع الكورنيش - بحيرة خالد - الشارقة، ص.ب. ٦٠٠٠، تليفون ٥١٧٤٤٤٤ - ٠٦ - فاكس ٥٧٤٨٨٥٥ - ٠٦

Head Office : Abnic Tower - Corniche Road - Khalid Lagoon - Sharjah - P.O Box 6000, Tel. 06 - 5174444 - Fax 06 - 5748855

Ref.: 717-4/198/2017

Date: 13/03/2017

Mr. Rashed A. Kareem Al Baloushi

Deputy Executive Manager

Abu Dhabi Securities Market

Fax: 02 6128728

Board of Directors' Report For The Year Ended 31/12/2016

Al-Buhaira National Insurance Co. (ABNIC) succeeded in achieving healthy technical results in 2016. ABNIC continued to implement the provisions of the new financial regulations for insurance companies set out vide Insurance Authority Board of Directors' decision number (25) of 2014 that enforce amendments on the basis of calculation pertinent to technical provisions, aiming to ensure the adequacy of insurance companies' technical reserves. It is rewarding to note that the Company's conservative underwriting and investment policy continued to reflect positive financial performance.

ABNIC recorded earned premium revenue of AED 685 million for the year ended 31-12-2016 compared to AED 618 million for the year ended 31 December 2015. The Company achieved AED 25 million as its underwriting profits compared to AED 21 million in 2015. ABNIC posted AED 43 million total net profits in 2016 compared to AED 34 million in 2015. The Company's Shareholders equity stood at AED 634 million as on 31/12/2016 compared to AED 615 million in 2015. The total assets stood at AED 1,787 million compared to AED 1,749 as at 31/12/2015.

ABNIC is continuously improving its core competencies and enhancing its risk management controls in line with the principles and practices of corporate governance in order to protect the rights of its shareholders and policyholders. The Company is implementing a selective policy in procuring insurance business and investment products. ABNIC is keen to introduce new insurance products that satisfy the increasing needs of its clients.

The Board of Directors will raise a recommendation to the AGM in its upcoming meeting to appropriate the profit amounting to AED 91.85 million as follows:

- AED 4.27 million Legal Reserve (10% of net profit);
- AED 1.40 million Board of Director's remuneration;
- AED 25.00 million Cash Dividends to Shareholders (10%);
- AED 61.18 million carried forward to 2017.

Faisal Bin Khaled Sultan Al Qassimi
Chairman of the Board

E-mail : abnicho@albuhaire.com

Website : www.albuhaire.com

Branches: Sharjah: 06 - 5684000, Fax: 06 - 5685000, Abu Dhabi 02 - 6226200, Fax: 02 - 6220600, Dubai: 04 - 2319444, Fax 04 - 2942077, Bur Dubai: 04 - 3435995, Fax 04 - 3435334
Khorfakkan :09 - 2386089, Fax: 09 - 2382066, Al Ain : 03 - 7641960, Fax: 03 - 7658487, Fujairah: 09 - 2227288, Fax: 09 - 2225221, Ajman : 06 -7467777, Fax: 06 - 7465056



الوطنية للتأمين

شركة البحيرة

Al-Buhaira National Insurance Co.

شركة مساهمة عامة خاضعة لأحكام القانون الاتحادي رقم (٦) لسنة ٢٠٠٧ ومفيدة في سجل شركات التأمين تحت رقم (١٥) وسجل الشركات التجارية تحت رقم (٣١) مركزها الرئيسي: الشارقة - رأس المال المدفوع بالكامل ٢٥٠ مليون درهم

المركز الرئيسي : برج البحيرة للتأمين - شارع الكورنيش - بحيرة خالد - الشارقة، ص.ب. ٦٠٠٠، تليفون ٥١٧٤٤٤٤ - ٠٦ - فاكس ٥٧٤٨٨٥٥ - ٠٦
Head Office : Abnic Tower - Corniche Road - Khalid Lagoon - Sharjah - P.O. Box 6000, Tel. 06 - 5174444 - Fax 06 - 5748855

إشارة رقم : 2017 / 198 / 4 - 717
التاريخ : 2017/03/13

السيد راشد عبدالكريم البلوشي المحترم
نائب الرئيس التنفيذي ومدير العمليات
سوق أبوظبي للأوراق المالية - أبوظبي
فاكس : 02 - 6128728

تحية واحتراماً ،،

تقييم مجلس إدارة الشركة للاداء لعام 2016

حققت شركة البحيرة الوطنية للتأمين نتائج جيدة خلال عام 2016 واستمرت بتطبيق قرار مجلس إدارة هيئة التأمين رقم (25) لسنة 2014 بشأن التعليمات المالية لشركات التأمين والذي يقضي بأجراء تعديلات على طرق احتساب الاحتياطيات الفنية ، مما يؤدي الى تعزيز قدرة الشركة على مقابلة التزاماتها التأمينية. كما أن السياسة الاكتتابية والاستثمارية المحافظة التي تنتهجها الشركة ساهمت في الحفاظ على اداء مالي جيد .

بلغت الأقساط المكتتبة 685 مليون درهم للسنة المنتهية في 2016 مقارنة ب 618 مليون درهم للسنة المنتهية في 2015، و حققت الشركة أرباحاً فنية بلغت 25 مليون درهم مقارنة ب 21 مليون درهم لعام 2015 . بلغ صافي الارباح 43 مليون درهم في نهاية عام 2016 مقارنة ب 34 مليون درهم في نهاية عام 2015 . وبلغ إجمالي حقوق المساهمين 634 مليون درهم في 2016/12/31 مقارنة ب 615 مليون درهم في نهاية عام 2015 ، كما بلغ إجمالي أصول الشركة 1,787 مليون درهم في 2016/12/31 مقابل 1,749 مليون درهم في 2015/12/31 .

تحرص الشركة على تطوير قدراتها التنافسية وتعزيز الضوابط الخاصة بإدارة المخاطر بما يتوافق مع مبادئ وممارسات الحوكمة في الشركات المساهمة العامة كما تهدف إلى حماية حقوق مساهميها وعملاءها على حد سواء. تقوم الشركة في أتباع سياسة انتقائية في أعمالها التأمينية والاستثمارية كما تحرص على تطوير منتجات جديدة تواكب تطلعات ومتطلبات عملائها المتزايدة على كافة المستويات .

سيقوم مجلس إدارة الشركة برفع توصية الى الجمعية العمومية بتخصيص الارباح القابلة للتوزيع والبالغة 91.85 مليون درهم على الوجه التالي :

- 4.27 مليون درهم احتياطي قانوني بنسبة 10% من صافي دخل السنة .
- 1.40 مليون درهم مكافأة اعضاء مجلس الادارة .
- 25.00 مليون درهم اي ما يعادل ارباح بنسبة 10% مقترح توزيعها للسادة المساهمين .
- 61.18 مليون درهم ارباح مستبقاه ترحل الى عام 2017 .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،

فيصل بن خالد بن سلطان القاسمي

رئيس مجلس الإدارة

E-mail : abnicho@albuhaire.com

Website : www.albuhaire.com